

Traditioneller Weihnachtsmarkt-Besuch mit dem Mandat-Team

Im vergangenen Monat fanden wieder einige der Highlights im Mandat-Jahr statt – eines davon: der traditionelle Weihnachtsmarkt-Besuch.

Gemeinsam haben wir den Dortmunder Weihnachtsmarkt besucht und natürlich durften leckere Köstlichkeiten und ein wärmerer Glühwein nicht fehlen – perfekt, um uns auf die Feiertage einzustimmen.

Gemeinsam lachen, plaudern und diese schöne Tradition zu teilen, hat uns wieder einmal gezeigt, wie wichtig diese Momente sind, um unsere Unternehmenskultur zu stärken und die Zusammenarbeit im Team zu fördern.

Wir freuen uns bereits auf die weiteren gemeinsamen Abenteuer und Highlights in diesem Jahr!

